



Verein der reformierten  
Kirchenpflegepräsidien im  
Kanton Zürich

## Selbstverständnis der Kirchenpflegepräsidien

1. Unsere Basis ist das Evangelium und die Kirchenordnung.
2. Als Präsidentinnen und Präsidenten sind wir, wie die Pfarrpersonen, durch die Kirchgemeinde gewählt und gemeinsam für das Gemeindeleben und die Gemeindeentwicklung verantwortlich.
3. Wir sind selbstsichere, empathische Führungspersonen und leben unsere Rolle dienend und führend für die Kirchgemeinde als Gesamtes.
4. Wir sind Vermittler und Ermöglicher und schaffen Rahmenbedingungen, welche in der Kirchgemeinde ein aktives und attraktives Gemeindeleben fördern.
5. Wir partizipieren in der Gemeinde auf allen Ebenen und sind dadurch präsent und ansprechbar als ein Gesicht der lokalen Kirche.
6. Wir würdigen die Traditionen und fokussieren auf Gegenwart und Zukunft.
7. Wir tragen Sorge zu den uns Anvertrauten und uns selbst.

-----

Entstanden in einem mehrstufigen partizipativen Prozess und beschlossen an der Mitgliederversammlung vom 9. März 2018.